## Comunicado DE PRENSA



Manizales, 1 de octubre de 2021

La Alcaldía de Manizales se permite informar, a propósito de una información publicada por el periódico La Patria el pasado jueves 30 de septiembre acerca de dos vehículos que llegaron a la capital de Caldas para reforzar la atención del Cuerpo Oficial de Bomberos:

- 1. La Alcaldía **desmiente** que la gestión de estos vehículos sea obra de la administración pasada, como sostiene el artículo al citar al anterior director de la Unidad de Gestión del Riesgo (UGR), quien además no es una fuente oficial para referirse a procesos de la actual Alcaldía.
- 2. La consecución de la máquina cisterna y la camioneta de desplazamiento rápido la hizo la actual Administración, que realizó una petición de nuevos vehículos a la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres (UNGRD) durante un encuentro desarrollado el año pasado en la Gobernación de Caldas. Posteriormente, el Gobierno Nacional le confirmó a la Alcaldía estos vehículos.
- 3. Con el objetivo de adquirir estos vehículos de atención de emergencias, así como otros para diferentes territorios del país, la UNGRD abrió una licitación pública cuyos pliegos de condiciones se dieron a conocer en septiembre del 2020, primer año de la actual Alcaldía de Manizales. La adjudicación de este proceso fue el 16 de diciembre pasado.
- 4. Para todo lo concerniente a la UGR, la vocera designada por la Unidad de Divulgación y Prensa de la Alcaldía es la doctora Alexa Morales, quien **no fue** consultada por el diario local para esta nota.
- 5. Posterior a este comunicado, la Unidad de Divulgación y Prensa enviará una carta a La Patria en la que remitirá de **forma oficial** los documentos que constatan que la gestión de los vehículos fue hecha por esta Administración. De igual forma, los adjuntamos en este comunicado: pliego de condiciones de la licitación de la UNGRD, Resolución 0797 del 16 de diciembre del 2020 que adjudica dicho proceso y documentos de legalización firmados por el alcalde Carlos Mario Marín Correa para la fabricación de los vehículos. En todos figuran fechas posteriores al 2019.

## Comunicado DE PRENSA



Agradecemos su difusión.

Unidad de Divulgación y Prensa. Alcaldía de Manizales.